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Депутат Лобов Александр Викторович избран по единому избирательному 

округу от политической партии ЛДПР – Либерально-демократической партии 
России, передача вакантного мандата состоялась 08 октября 2020 года. 

 
Осуществляет свою деятельность в Тюменской областной Думе без отрыва 

от основной деятельности. 
 
Принял участие в 8-ми заседаниях Тюменской областной Думы, в том числе 

в 4 заочных. 
 

Работал в составе депутатской фракции Тюменской областной Думы ЛДПР 

– Либерально-Демократической партии России. 
 

Принял участие в заседании представительного органа местного 

самоуправления – Думы города Нижневартовска, в ходе которого озвучил самые 

острые, по мнению жителей города, проблемы в Нижневартовске (отсутствие 

маршруток, разбитая дорога возле доходного дома и плиты с арматурами на 

тротуарах) и попросил главу города, председателя Думы и местных депутатов 

найти варианты их решения. 

Участвовал в общественно значимых мероприятиях, в ходе одного из 
которых в Нижневартовске вручил Благодарственное письмо Тюменской 
областной Думы фельдшеру скорой медицинской помощи (санитарной авиации) 
«Центра медицины катастроф» Альберту Хасанову, который около 30 лет 
работает в медицине и за это время зарекомендовал себя, как грамотный, 
квалифицированный специалист, обладающий богатым практическим опытом и 
пользующийся уважением коллег и доверием пациентов. 

 
Принял участие в 11 заседаниях комитетов и комиссий Тюменской 

областной Думы и Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры. 
При обсуждении повестки дня Комитета по бюджету, финансам и налоговой 
политике Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры выяснилось, что 
законопроект о помощи многодетным семьям Ханты-Мансийского автономного 
округа - Югры, разрабатываемый с января 2020 года фракцией ЛДПР окружной 
Думы, вышел в качестве законодательной инициативы, но уже от Правительства 
автономного округа. 
Неприятно, что произошла утечка информации, но для ЛДПР не столь важно под 

чьими «флагами» воплощаются в жизнь те или иные законопроекты, 
направленные на помощь и улучшение качества жизни югорчан. Важно, чтобы они 
принимались и качественно работали в интересах жителей Югры. 



Напомню, речь в законопроекте фракции ЛДПР Думы Югры шла о полном 

обнулении процентной ставки по транспортному налогу для многодетных семей 
автономного округа, использующих микроавтобусы для перевозки своих больших 
и дружных семей. Ранее такая льгота у многодетных была только на легковые 
автомобили. 
 
Совместно с руководителем фракции ЛДПР Тюменской областной Думы Глебом 

Трубиным принял участие в заседании Комитета по социальной политике 
областной Думы. 
В рамках заседания Глеб Александрович озвучил вопросы переселения граждан 
из ветхого и аварийного жилья, реализации мероприятий программы 
«Сотрудничество», в частности строительства окружной клинической больницы в 
Нижневартовске, а также в целом о структуре расходов областного бюджета на 
2021-2023 г. 
Кроме того, на заседании Комитета рассматривался вопрос о выполнении 
постановления Тюменской областной Думы по теме: «Поддержка многодетных 
семей в Тюменской области». Инициатором данного круглого стола была фракция 
ЛДПР. Глеб Трубин отметил, что многодетные семьи в контексте 
демографических процессов особенно важны - они показывают ценный пример 
всему обществу, помогая многим сделать осознанный выбор в пользу семейного 
образа жизни. Именно поэтому они всегда должны получать первоочередную 
поддержку. 
 
Вместе с депутатом фракции ЛДПР Артемом Зайцевым принял участие в 
заседании Комитета по аграрным вопросам и земельным отношениям Тюменской 
областной Думы. 
В ходе обсуждения вопроса о формировании областного бюджета на 2021г. и 
последующие два года, Артем Николаевич предложил коллегам увеличить 
закупочную цену на молоко у сельских жителей до 22 рублей за литр, напомнив, 
что на протяжении четырёх лет фракция ЛДПР даёт предложения об увеличении 
стоимости закупки молока и доведения её до стабильных 22 рублей за литр, но не 
находит поддержки у коллег. Сейчас закупочные цены на молоко в Тюменской 
области варьируются от 15 до 20 рублей за литр в зависимости от территории, 
при этом одно личное подсобное хозяйство ничем не отличается от другого такого 
же хозяйства, разве что сотней километров между ними. 
Напомню, кооперативам, производящим закуп молока, из средств областного 
бюджета компенсируется по 4 рубля за литр принятого у селян коровьего молока. 
 
На заседании Комитета по бюджету, налогам и финансам Тюменской областной 
Думы, в рамках рассмотрения вопроса о бюджете Тюменской области на 
2021...23гг., директор Департамента финансов Михаил Таранов, отвечая на 
вопрос депутата фракции ЛДПР Артема Зайцева, отметил, что в 2021 году из 
средств областного бюджета по программе «Сотрудничество» Ханты-
Мансийскому автономному округу - Югре, в том числе на завершение 
строительства и на оснащение больницы-долгостроя в Нижневартовске 
необходимым оборудованием, выделяется почти 12 млрд.руб. 
Уже на заседании Комитета по экономической политике и природопользованию 
Тюменской областной Думы я задал вопрос Михаилу Валерьевичу о срыве срока 
сдачи второй очереди строительства Нижневартовской больницы, готовность 
которой 95% при сроке завершения строительства ещё в декабре прошлого года. 
Расторгнут ли контракт с подрядчиком и поданы ли обращения в суды по этому 
поводу? 



Директор Департамента финансов Правительства Тюменской области, отвечая на 
мой вопрос отметил, что за нарушение сроков действительно предусмотрены 
штрафные санкции, претензионная работа в этом направлении ведётся, поданы 
обращения в суды, а контракт с подрядчиком не расторгнут, так как кому-то 
необходимо достроить эти оставшиеся 5%. 
 
На заседании комитета Тюменской областной Думы по государственному 
строительству и местному самоуправлению обратился к директору Департамента 
финансов Михаилу Таранову с вопросами по долгостроям в Югре, строительство 
которых финансируется из бюджета Тюменской области в рамках 
межрегиональной программы «Сотрудничество»: 
«Я понимаю, что тема с больницей-долгостроем в Нижневартовске уже набила 
оскомину. От меня, наверное, уже устали и губернатор Югры, и глава города 
Нижневартовска. Но я не могу не поднимать этот вопрос, пока больница в 
Нижневартовске не будет достроена. 
Однако сейчас вопрос не о ней. Меня интересует, сколько средств из 12 млрд 
рублей по программе «Сотрудничество» запланировано на завершение 
аналогичного долгостроя больницы, но уже в Горноправдинске? И планируется ли 
выделение средств в обсуждаемом периоде на завершение строительства 
долгостроя железнодорожного вокзала в г.Нягани?». 
Михаил Валерьевич сообщил, что в 2021г. на завершение строительства 
больницы в Горноправдинске будет выделено из бюджета Тюменской области 391 
млн. рублей, а на железнодорожный вокзал в Нягани - 62 млн. рублей. 
 
Во время работы согласительной комиссии по доработке закона Тюменской 
области «Об областном бюджете на 2021 год и на плановый период 2022 и 2023 
годов», обратился к депутатам Тюменской областной Думы, членам 
согласительной комиссии и представителям Правительства Тюменской области с 
предложением компенсации затрат на лечение югорчан в больницах и санаториях 
Тюменской области: 
«Уважаемые коллеги. У меня предложение, по аналогии с Ямало-Ненецким 
автономным округом, предусмотреть в программе «Сотрудничество» 
компенсацию затрат на лечение югорчан в больницах и санаториях Тюменской 
области. Конечно же с учетом миграционных процессов, с учетом большого 
количества проживающих пенсионеров в Тюменской области, но также с учетом 
основной цели программы, а это – интеграция и взаимодействие, направленное 
на улучшение качества жизни населения всех трех субъектов. Это необходимо 
сделать, так как Правительство Югры, как мы видим сегодня, не способно это 
сделать, на этом мы, я считаю, обязаны настоять». 
 
На второй день работы согласительной комиссии Тюменской областной Думы по 
доработке закона Тюменской области «Об областном бюджете на 2021 год и на 
плановый период 2022 и 2023 годов», в разделе «Сельское хозяйство», обратил 
внимание коллег на ущемление интересов и поддержки товаропроизводителей 
Ханты-Мансийского автономного округа - Югры в части компенсации их затрат на 
логистику. Что, на мой взгляд, пагубно скажется на товарообмене между нашими 
регионами в 2021 году и лишит югорчан и тюменцев качественной и недорогой 
продукции собственного производства. 
«Уважаемые коллеги. Вчера на согласительной комиссии я выступил с 
предложением обратиться к Правительству Югры компенсировать югорчанам, на 
примере ямальцев, затраты на лечение в больницах и санаториях Тюменской 
области по программе «Сотрудничество». 



В рамках обсуждаемого сейчас вопроса, у меня возникло недопонимание, почему 
по программе «Сотрудничество» мы компенсируем товаропроизводителям ЯНАО 
297 млн. руб. затрат, и делаем это уже не первый год, но, к сожалению, Югра в 
этом процессе опять не участвует. Разве Югра не хочет покупать товары 
Тюменского производителя, а юг области - товары Югры? Думаю, хочет. 
Предлагаю обратиться в Правительство Югры, чтобы эти средства были 
заложены». 

 
Внес совместно с депутатами фракции ЛДПР проект закона Тюменской 

области на рассмотрение Тюменской областной Думы: 
- О внесении изменений в статью 11 закона Тюменской области «Об 
Избирательной комиссии Тюменской области», а именно, внести в часть 9 статьи 
11 Закона Тюменской области от 03.06.2004 года № 235 «Об Избирательной 
комиссии Тюменской области» следующее изменение: 
Дополнить предложением следующего содержания «При наличии 
соответствующих технических средств возможно проведение трансляции 
заседания комиссии в сети «Интернет», в порядке, предусмотренном 
Избирательной комиссией Тюменской области». 
В пояснительной записке к законопроекту указано, что он разработан в связи с 
режимом повышенной готовности в период пандемии, а также для обеспечения 
дополнительных гарантий при реализации избирательных прав граждан, 
открытости и гласности деятельности Избирательной комиссии Тюменской 
области. 
Центральной избирательной комиссией Российской Федерации осуществляются 
серьезные изменения по формированию положительного имиджа избирательной 
системы Российской Федерации в сознании граждан России и всего мирового 
сообщества, в том числе, по демонстрации полной открытости, доступности и 
достоверности информации о деятельности Центральной избирательной 
комиссии Российской Федерации. Одной из важных форм обеспечения доступа к 
информации о деятельности Центральной избирательной комиссии Российской 
Федерации бесспорно является видеотрансляция заседаний Центральной 
избирательной комиссии Российской Федерации в информационно-
телекоммуникационной сети общего пользования Интернет в режиме прямой 
трансляции, осуществляемой на сайте Центральной избирательной комиссии 
Российской Федерации. 
Применение данной формы обеспечения доступа к информации о деятельности 
Избирательной комиссии Тюменской области положительно скажется на 
региональной стабильности, что немаловажно в период подготовки и проведения 
выборов Президента Российской Федерации, Губернатора Тюменской области, 
депутатов Государственной Думы Федерального Собрания Российской 
Федерации, депутатов Тюменской областной Думы, и позволит всем участникам 
избирательного процесса, средствам массовой информации, а так же 
заинтересованным сторонам доступно и своевременно получать необходимую им 
достоверную информацию. К сожалению, большинством депутатов - 
представителей партии «Единая Россия» законопроект был отклонен. 
 

Освещение моей деятельности, как депутата Тюменской областной Думы в 
средствах массовой информации в отчетный период следующее: - опубликовано 
69 материалов в местных, окружных, областных, федеральных СМИ о работе 
депутата с избирателями и организациями. 

 



За неполные 3 месяца депутатской деятельности в 2020 году у меня было 5 
рабочих поездок по Ханты-Мансийскому автономному округу – Югре, в ходе 
которых я неоднократно посетил города Нижневартовск, Радужный, Сургут, Пыть-
Ях, Ханты-Мансийск, а также пгт. Горноправдинск. 
 
Первую свою командировку в статусе депутата Тюменской областной Думы от 
партии ЛДПР начал с города Нижневартовска, где совместно с помощником 
депутата Думы Ханты-Мансийского автономного округа-Югры от ЛДПР  
Константином Бойко мы посетили, наверное, самый известный и мега дорогой 
долгострой на всю Россию, за строительством которого с 2013 года наблюдают 
«под лупой» из своих кабинетов лидер партии «Единая Россия» в автономном 
округе, спикер Думы Югры Борис Хохряков, а также губернатор Наталья 
Комарова. Происходящее на стройплощадке они видят со своих мониторов в 
рабочих кабинетах через вебкамеры, установленные на стройке и лично обещали 
вартовчанам контролировать ход строительства этого важного для округа объекта 
- будущей окружной клинической больницы на 1100 коек. 
В завершении своей первой командировки в качестве депутата Тюменской 
областной Думы от партии ЛДПР провёл одиночный пикет возле многолетнего 
долгостроя будущей современной больницы в Нижневартовске. 
Депутат от партии ЛДПР представляет интересы прежде всего своих избирателей 
и вправе использовать все законные методы, в том числе такие крайние меры, как 
публичные акции, для скорейшего решения того или иного остро социального 
вопроса. Пренебрегать одним из методов, значит собственноручно лишать своих 
избирателей дополнительного рычага для решения их проблемы. 
 

Работа с избирателями является одним из самых приоритетных 
направлений в моей депутатской деятельности, направлена на обеспечение и 
защиту законных прав и интересов избирателей.  
Все проблемы, с которыми обращались граждане, одинаково важны. Сюда можно 
отнести оказание жителям материальной поддержки, поддержку образования, 
культуры и спорта, помощь гражданам Тюменской области, Ханты-Мансийского 
автономного округа - Югры в решении социально значимых задач. Часто 
приходится встречаться с избирателями, чтобы выслушать их и разобраться в их 
проблемах. Проведено более 20 встреч с избирателями, в основном с жителями 
Ханты-Мансийского автономного округа, социально-ориентированными 
некоммерческими организациями. 6 избирателей приняты на личном приеме 
граждан в общественной приемной. Так же особое внимание уделялось работе с 
исполнительными органами государственной власти субъекта Российской 
Федерации, органами местного самоуправления муниципальных образований, 
округов, районов, поселений, с индивидуальными обращениями юридических лиц 
и граждан.  
В большинстве случаев обращения граждан удалось удовлетворить через 
разъяснения и консультации. В случаях, когда граждане исчерпали все 
возможности и обращаются к депутату, имея на руках многочисленную переписку 
с различными инстанциями, в эти инстанции и направляются депутатские 
обращения. В результате взаимодействия с органами государственной власти и 
местного самоуправления, их структурными подразделениями большинство 
проблем частично или полностью удалось решить положительно. Тематика 
вопросов, отраженных в обращениях граждан, позволяет сделать вывод о том, 
что наиболее актуальными являются вопросы оказания материальной помощи 
гражданам, находящимся в трудной жизненной ситуации, в особенности это 
касается заявителей, проживающих в отдаленной местности, где нет возможности 



трудоустроиться, либо заявителей с низким уровнем дохода. Актуальны также 
вопросы награждения и присвоения почетных званий, жилищно-коммунальные 
вопросы, вопросы предоставления медицинских услуг, вопросы улучшения 
жилищных условий, вопросы льгот на территории крайнего севера для участников 
и ветеранов боевых действий и так далее. Если взглянуть на аналитику по 
обращениям в адрес депутата, через общественную приемную, то она будет 
выглядеть следующим образом: поступило 5 обращений граждан и 10 обращений 
юридических лиц, из них 50% обращений принято в ходе личного приема. 
Большинство обращений (90%) в письменной форме. Наибольшее количество 
обращений (75%) касается материально-технического обеспечения учреждений 
образования, культуры и спортивно-оздоровительных учреждений. По жилищным 
вопросам 2 обращения. По вопросам коммунального хозяйства 1 обращение. По 
вопросам социального обеспечения 2 обращения. По вопросам здравоохранения 
1 обращение. По вопросам финансовой, хозяйственной и предпринимательской 
деятельности 1 обращение. По вопросам обеспечения законности и правопорядка 
1 обращение. Наибольшее количество обращений поступило с территории Ханты-
Мансийского автономного округа -Югры (70%).   
 
  Самые актуальные темы и вопросы за прошедший период, на которые мне 
удалось обратить внимание следующие. 
В рамках осуществления депутатской деятельности обратился к Председателю 
Правительства Российской Федерации Михаилу Мишустину с просьбой провести 
проверку по выполнению Федеральной инвестиционной программы по 
обеспечению жителей Ханты-Мансийского автономного округа - Югры чистой 
питьевой водой. 
Доступность и качество питьевой воды определяют здоровье и качество жизни 
нации. Обеспечение населения Ханты-Мансийского автономного округа - Югры 
чистой водой окажет непосредственное влияние на снижение смертности жителей 
Югры и увеличение продолжительности их жизни. Качество воды в населенных 
пунктах Ханты-Мансийского автономного округа – Югры оставляет желать 
лучшего. Это г. Нижневартовск, г. Пыть-Ях, г. Нефтеюганск и другие 
муниципалитеты автономного округа. 
  
В рамках выступлений представителей политических партий Тюменской 
областной Думы в ходе первого своего участия в заседании Тюменской областной 
Думы высказал свою позицию по некоторым острым вопросам на сегодняшний 
день, в том числе по долгострою Нижневартовской клинической больницы и 
обратился к жителям Ханты-Мансийского автономного округа-Югры с просьбой 
обращаться ко мне по жизненно важным и общественно значимым вопросам, а 
также обратил внимание депутатов Тюменской областной Думы на острую 
нехватку позитивных новостей в Тюменской области. 
 
Обратился к главе Нижневартовска Василию Тихонову с просьбой провести 
проверку исполнения муниципального контракта по оказанию услуг по 
проведению мероприятий при осуществлении деятельности по обращению с 
животными без владельцев ООО «Универсалремонт» с суммой контракта на 2020 
год более 20 млн. руб., а также рассмотреть возможность строительства 
муниципального приюта для безнадзорных животных на территории города 
Нижневартовска, в котором добросовестно будут проводиться мероприятия по 
уходу и присмотру за бездомными животными. 



Вопрос по муниципальному приюту для бездомных животных в Нижневартовске 
сдвинулся с мёртвой точки. Строительство приюта поддержали и депутаты Думы 
Нижневартовска. 
 
В рамках осуществления депутатской деятельности и в интересах жителей 
Нижневартовска обратился к главе Нижневартовска Василию Тихонову и главе 
Нижневартовского района Борису Саломатину по поводу решения вопроса с 
землей под городское кладбище. Землями вокруг Нижневартовска распоряжаются 
власти Нижневартовского района, а не города. И, по словам городских 
чиновников, они не могут добиться от представителей района разрешения на 
использование редких для этих мест незаболоченных участков. 
Подготовка же болот под кладбища – дело чрезвычайно затратное. Минимальная 
сумма, которую надо найти депутатам в бюджете Нижневартовска на 
строительство нового кладбища на болоте исчисляется десятками млн. рублей. 
Но и это только краткосрочное решение проблемы – не более чем на 10 лет. 
Считаю необходимым закрыть вопрос с кладбищами на несколько десятилетий 
вперед путём строительства одного большого кладбища взамен нескольких 
маленьких. Но с учётом тех заболоченных мест, которые предлагаются властями 
Нижневартовского района, кратно увеличатся и затраты на их подготовку. 
 
По многочисленным жалобам жителей Нижневартовска, вместе с помощником 
депутата Думы Ханты-Мансийского автономного округа - Югры от ЛДПР 
Константином Бойко посетили с проверкой взрослые поликлиники 
Нижневартовска. 
В общем и в целом ситуация во всех трёх поликлиниках города одинаковая - 
огромные очереди к врачам-терапевтам с многочасовыми, со слов жителей 
столицы Самотлора, ожиданиями приёма врача. 
Понятно, что сейчас - в период пандемии - нагрузка на здравоохранение Югры и 
на медиков колоссальная. Врачи работают на износ. Страдают они, страдают в 
очередях от несвоевременной медицинской помощи и пациенты. Отсюда следует 
вывод, что мер, предпринимаемых правительством автономного округа для 
решения данной проблемы недостаточно. Так быть не должно. Мною направлено 
обращение директору Департамента здравоохранения Югры с просьбой решения 
этой проблемы. 
 
В ходе рабочей поездки в город Нижневартовск ко мне обратились родители 
детей, страдающих сахарным диабетом. Из общения с ними выяснилось, что 
детям с инвалидностью по сахарному диабету (льготной категории) выдают 
рецепты для бесплатного получения препарата с активным веществом «Инсулин 
лизпро». В позапрошлом году в рецепте указывали название конкретного 
средства для лечения сахарного диабета – «Хумалог» французского 
производителя. С недавнего времени в аптеках города стали выдавать его 
российский аналог «РинЛиз», который, по заверениям родителей, даёт серьёзные 
побочные эффекты, такие как головные боли у детей, жжение во время инъекции 
и скачки сахара в крови. В свободной продаже, в отличие от «Хумалога» за 2122 
руб., его почему-то нет. После моего обращения в уполномоченные органы 
проблема была решена. 
 
По многочисленным жалобам жителей столицы Ханты-Мансийского автономного 
округа - Югры на грязную воду в своих квартирах, прибыл в г.Ханты-Мансийск, где 
совместно с депутатом фракции ЛДПР Думы Ханты-Мансийска Виталием 

Чистовым встретился с авторами обращений и выслушал их претензии в адрес 



муниципального водоканализационного предприятия города Ханты-Мансийска 
(МП «Водоканал»). После рабочей встречи с директором МП «Водоканал» 
Николаем Молчановым, проблем с перерасчётом платежей за воду, по 
заверениям Н.Н.Молчанова, не возникнет. Также как не возникнет проблем с 
компенсацией затрат на ремонт стиральных и посудомоечных машин, вышедших 
из строя по вине грязной воды. Естественно, при условии, что это будет 
подтверждено экспертным заключением ремонтной мастерской. 
 
Вместе с депутатом фракции ЛДПР Думы Ханты-Мансийска Виталием Чистовым, 

его помощником Станиславом Лищинским и Николаем Чирковым провели 
рабочую встречу с главой сельского поселения Горноправдинск (ХМАО) Олегом 
Садковым. Основная тема встречи - строительство горноправдинской больницы-
долгостроя, которая возводится по программе «Сотрудничество» уже с 2013 года. 
Также обсудили итоги и планы по благоустройству посёлка, сносу аварийного 
жилья, проблемы в сфере ЖКХ. 
На тот момент готовность горноправдинской больницы оценивалось в 58%, а её 
ввод в эксплуатацию запланирован на июль 2021 года. На эти цели из бюджета 
Тюменской области в рамках программы «Сотрудничество» выделено на текущий 
год 391 млн. руб. Тогда строительство шло с отставанием в 2 месяца. Однако, 
если подрядная организация нарастит темп строительства объекта и сохранит 
его, то, со слов главы поселения, вероятность сдачи больницы в срок достаточно 
высока. Однако проблема может возникнуть с набором необходимых 
специалистов для работы в этом учреждении. Впрочем, как и в больнице-
долгострое Нижневартовска. Со слов Олега Сергеевича, программа «Сельский 
доктор» оказалась не такой емкой, как ожидалось: все надеялись, что врачи с 
близлежащих областей массово поедут к нам на село, но, как показала практика, 
такого не произошло. На очередном заседании Тюменской областной Думы 
озвучил эту проблему и предложил пути ее решения. 
 
В ходе одной из рабочих поездок в Нижневартовск, обсудили работу филиала 
«Центра медицины катастроф» в Нижневартовске с его руководителем 
Мубаряком Якуповым. Взял в работу ряд предложений, касающихся 
оперативности скорой медицинской помощи на аварийно-опасной дороге (165 км.) 
Нижневартовск-Радужный. 
Одно из них - это организация трассового медицинского поста на участке этой 
дороги, который смог бы оперативно оказывать скорую медицинскую помощь 
гражданам, пострадавшим в ДТП или при обморожении зимой. Территорию 
автодороги Нижневартовск-Радужный «делят» пополам скорые Радужного и 
Излучинска. Расстояния немалые. А вся территория Нижневартовского района 
относится к скорой медицинской помощи филиала «Центра медицины катастроф» 
в Нижневартовске, одна фельдшерская бригада (на весь Нижневартовский район) 
которого не всегда может оперативно справляться с нагрузкой. 
Круглосуточный трассовый медицинский пост на автодороге Нижневартовск-
Радужный решил бы эту проблему и помог бы оперативнее получать скорую 
медицинскую помощь пострадавшим. А возможно и спасать их жизни. С его 
локацией могли бы помочь нефтяные компании, работающие в этой местности и 
имеющие всю необходимую для этого т.н. инфраструктуру. 
 
По приглашению координатора местного отделения партии ЛДПР Игоря Кувакина, 

родителей детей, занимающихся мини-футболом и их тренеров, посетил с 
рабочей поездкой город Пыть-Ях (ХМАО). 



На встрече за чашкой чая обсудили проблему ограничительных мер по 
распространению новой коронавирусной инфекции, а именно запрета 
губернатором Югры Натальей Комаровой с апреля 2020 года выезда спортивных 
детских команд на соревнования, как в пределах городов автономного округа, так 
и за его пределы. Хотя в других регионах России, где эпидемиологическая 
обстановка ничуть не лучше или чуть лучше, например, в ЯНАО, Тюменской, 
Свердловской областях и т.д. таких запретов, со слов участников встречи, нет. 
Вспышек заболевания в связи с этим не регистрировалось. Дети периодически 
выезжают на соревнования, естественно с соблюдением всех необходимых мер 
предосторожности по предупреждению распространения Ковид-19, показывают 
результаты, и отсюда у них появляется стимул продолжать тренироваться дальше 
на улучшение своих личных достижений и достижений своих команд. Юные 
спортсмены Югры, к сожалению, этого лишены, из-за чего идёт существенный 
отток спортсменов из спортивных секций округа. 
Принял коллективное обращение родителей, тренеров спортивных футбольных 
клубов «Спартак-Юниор» и «Союз-Югра» с просьбой разрешить будущим звездам 
югорского футбола (и не только футбола) выезжать на соревнования в другие 
регионы нашей страны и достойно представлять Ханты-Мансийский автономный 
округ-Югру на спортивной арене. После обращения в адрес губернатора Югры 
было принято положительное решение этого вопроса – юные югорские 
спортсмены смогут принимать участия в соревнованиях. 
 

Наказы избирателей, включенных в постановление Тюменской областной 
Думы от 22.06.2017 № 602 «О наказах избирателей, данных депутатам Тюменской 
областной Думы шестого созыва» и наказы избирателей, поступивших ко мне в 
ходе проведенных встреч, реализованы и выполнены. 

 
Информация о расходовании средств, использованных для реализации 

наказов избирателей, исполняемых за счет средств Резервного фонда 
Правительства Тюменской области прилагается, (по следующей форме):  

 



№ 
п.п. 

Адресат Содержание помощи Сумма 

1 Департамент Культуры 
Тюменской области 

Организация деятельности 
клубного формирования по 
направлению 
«Хореографическое 
искусство» из многодетных 
семей в целях поддержки 
некоммерческих организаций 

300 000 

2 ГАУК «Окружной Дом 

ремёсел», г. Салехард, 

ЯНАО 

Инструменты и оборудование 200 000 

3 МБУ «Спортивная школа 
«Муравленко», г. 
Муравленко, ЯНАО 

Снегоходы 639 000 

4 МБУК «Надымская 
централизованная 
библиотечная система», 
ЯНАО 

Книга Гриценко В.Н. «Ямал 
при Сталине» 

567 000 

5 МБУК «Надымская 
районная клубная 
система», ЯНАО 

Компакт-диски со сборником 
поэта Узуна 

300 000 

6 МКУК «Сельский дом 
культуры и досуга с. 
Цингалы», ХМАО-Югра 

Снегоуборочная машина 90 000 

7 МКУК «Сельский дом 
культуры и досуга с. 
Цингалы», ХМАО-Югра 

кресло-коляска активного 
типа 

144 000 

 

   
 

Предложения по совершенствованию деятельности Тюменской областной 
Думы, на данный момент не имею. 
 
 
Депутат Тюменской областной Думы                            

 

                                                                           Александр Викторович Лобов 

 


